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José Antonio García Martínez, Director
de Antena y Presidente de la Comisión
de Comunicación estuvo representan-

do a nuestro Colegio y formando parte
también de la organización de estas jor-
nadas de Telecom I+D. Al evento tam-
bién acudieron José Latorre Casanova y
Pedro Pantoja Fernández, como Decano
y Secretario General respectivamente de
la demarcación del COITT en Valencia,
así como Dionisio Rodríguez Esparra-
gón, vocal de la AEITT y responsable de
la demarcación canaria del COITT, como
moderador de una de las mesas que trató
el despliegue Wimax en entornos rurales,
la gestión de la localización de termina-
les móviles basada en las características
de la movilidad y el desarrollo de una
«antena inteligente» para recepción de
satélites Leo.

Este año le tocó a la Escuela Técnica
Superior de Ingenieros de Telecomunica-
ción de la Universidad Politécnica de Va-
lencia la responsabilidad de organizar el
Telecom I+D. 

Los profesionales del sector que no
pudieron asistir a la ciudad del Turia en
esas fechas tuvieron la oportunidad de
seguir las jornadas de forma telemática
en las sedes remotas que distribuyeron
las ponencias a través de la Web (El Cen-
tro Politécnico Superior de la Universi-

dad de Zaragoza, la ETSIT de Barcelona,
la Universidad Politécnica de Madrid, la
Universidad de Málaga, la de Bilbao y la
Universidad Rey Juan Carlos de Madrid). 

Este importante foro del sector de las
Telecomunicaciones ofreció charlas ma-
gistrales sobre temas punteros impartidos
por primeros espadas del sector, mesas
redondas de alto nivel con la participa-
ción de las administraciones públicas, las
empresas y representantes de las agrupa-
ciones profesionales y las universidades e
interesantes ponencias sobre los últimos
avances de I+D. En las diferentes mesas

se trataron aspectos muy novedosos del
sector de las TIC. 

Por poner sólo algunos ejemplos, los
asistentes a Telecom I+D pudieron escu-
char ponencias sobre el número de líneas
ADSL desplegadas en España y estudios
sobre cómo se desarrollará la banda an-
cha en los años venideros. También se
habló de protocolos especiales para pre-
servar las comunicaciones en caso de
fallos entre nodos configurados con múl-
tiples direcciones IPv6, sobre normaliza-
ción del modelo de información del sub-
sistema IMS y de teleasistencia en todas
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en las jornadas TELECOM I+D 
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En el emblemático escenario de la Ciudad de las Artes 

y Las Ciencias se celebró a finales del pasado mes de octubre la XVII edición 

del TELECOM I+D con el lema «El Desafío de la Sociedad del Conocimiento». 

Nuestro Colegio ha colaborado activamente en dicho evento, 

que tras diecisiete ediciones se ha convertido en un referente consolidado dentro 

del sector de las telecomunicaciones.

Dionisio Rodríguez Esparragón, Vocal de la AEITT.



sus variantes. Cualquier aspecto relacio-
nado con las novedades en Tecnologías
de la Información y comunicación tuvie-
ron cabida en este foro de las Telecomu-
nicaciones. 

Finalmente, los asistentes felicitaron
a Felipe Peñaranda y Carlos Hernández
de la Universidad Politécnica de Valen-
cia, como principales responsables del
trabajo realizado, así como por el éxito
de organización y alto nivel de las ponen-
cias que fueron presentadas. El acto de
clausura de este importante foro fue rea-

lizado por Francisco Ros, Secretario de
Estado de Telecomunicaciones y para la
Sociedad de la Información, y por Elías
de los Reyes, como Director de la ETSIT
de la Universidad Politécnica de Valencia
y Presidente del Comité del programa de
Telecom I+D. Francisco Ros, con quien
José Antonio García Martínez tuvo oca-
sión de departir, señaló que «el sector de
las Telecomunicaciones está generando
nuevas empresas y está cambiando la for-
ma de hacer negocios, de abordar la
publicidad y de aportar nuevos conteni-
dos de ocio a la sociedad».                       ●
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«El sector de las Telecomunicaciones 
está aportando nuevos contenidos 

de ocio, está cambiando 
la forma de hacer negocios 

y la manera de abordar la publicidad»

José Antonio García Martínez, Director de Antena y Presidente de la Comisión de Comunicación del Colegio tuvo ocasión de departir con Francisco Ros,
Secretario de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información, tras la clausura de estas interesantísimas jornadas celebradas 
en Valencia. 


